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Conference: School of the 
Future, evento organizado 
por la red de colegios 
COGNITA. Esta instancia 
reunió a destacados 
profesionales y expertos 
de diversas áreas de la 
educación para compartir 
ideas pedagógicas 
innovadoras y reflexionar 
sobre el desarrollo de 
aprendizajes colaborativos 
con el uso de la tecnología. 
En el encuentro se destacó 
la relevancia que juega la 
Educación Parvularia en la 
formación de habilidades 
esenciales durante los 
primeros años de vida. 
Nos encontramos insertos 

en una era donde las 
herramientas tecnológicas 
se han convertido en 
parte — indispensable de 
nuestro entorno cotidiano, 
transformando las aulas 
en espacios más flexibles y 
adaptados a las necesidades 
del siglo XXL. 

El verdadero desafío 
radica en utilizar las 
tecnologías como un 
puente que enriquezca las 
experiencias — educativas, 
sin perder de vista los 
valores fundamentales de la 

interacción que desarrollan 
los niños. Esto implica 
promover la creatividad, el 
liderazgo y, sobre todo, la 
aplicación de metodologías 
basadas en el juego, como, 
por ejemplo, utilizar robots 
programables — para el 
aprendizaje de habilidades 
matemáticas. Es crucial que   

la tecnología no reemplace, 
sino que complemente los 
procesos de aprendizaje, 
manteniendo la esencia 
de la niñez: la curiosidad, 

la creatividad y la 
exploración, favoreciendo 
así la autonomía y el 
pensamiento crítico. 
La clave está en usar este 
know-how como un aliado 
y no como un obstáculo. 
Es de vital importancia 
respetar los ritmos 
naturales de desarrollo y 
promover actividades que 
combinen lo digital con el 
juego y la exploración. 
Entonces ¿cuál es el reto 

para las actuales y futuras 
educadoras de párvulos? 
Incluir de manera 
consciente y equilibrada 
las herramientas de 
innovación en las prácticas 
pedagógicas, asegurándose 
de que sirvan como 
un catalizador para el 
aprendizaje. Para ello, es 
esencial tener en cuenta 
siempre — la conexión 
humana, la imaginación y 
la capacidad de soñar. 

  

“Debí tirar más fotos”, el nuevo 
éxito de Bad Bunny tras un gran 
lanzamiento en redes sociales 

Ariel Jeria 
Gerente general de Rompecabeza 

ad Bunny vuelve 
a hacer historia 
con su nuevo éxito 

"Debí tirar más fotos", 
lanzado el pasado 5 deenero 
como un regalo adelantado 
de Reyes. Este sexto álbum 
del artista puertorriqueño 
no solo marca su regreso 
tras un año y tres meses de 
espera, sino que también lo 
consolida como una fuerza 
imparable en la música 
global. 
El álbum es un homenaje 

a su isla natal, Puerto 
Rico, y ha conquistado 
tanto corazones como 
rankings. En menos de 
una semana, Bad Bunny 
logró posicionarse como el 
artista más escuchado en 
Spotify, ocupando más de 
la mitad del top 10 global 
con sus nuevas canciones. 

Su tema principal, 
"DtMF", rompió récords 
al alcanzar el primer lugar 
en Spotify Estados Unidos 
con más de 2 millones de 
reproducciones en un solo 
día. 

La estrategia de 
lanzamiento fue impecable. 
Días antes del estreno, el 
cantante publicó un corto 
de 12 minutos en redes 
sociales, donde un hombre 
mayor reflexiona sobre los 
recuerdos y la importancia 
de capturarlos. Este video 
resonó profundamente con 
su público, preparando el 
terreno emocional para 
el disco. Además, creó un 
sitio web (_ https://www. 

debitirarmasfotos.com/) 
que ofrece acceso directo 
a todas las plataformas de 
streaming. 

La portada del disco, 
protagonizada por dos 
sillas blancas, también 
se volvió viral. Incluso 
marcas como Mercado 
Libre aprovecharon la 
imagen para promocionar 
productos, — demostrando 
el impacto cultural del 
artista. Y, como si eso no 
fuera suficiente, Bad Bunny 
también ha dominado 
TikTok, donde "DtMF" 

inspiró a miles a compartir 
fotos de seres queridos 
O mascotas ya ausentes, 
creando un movimiento 
conmovedor que él mismo 
destacó con lágrimas en sus 
ojos. 
El impacto de "Debí tirar 
más fotos" no se limita a 
las plataformas - digitales. 
Bad Bunny sorprendió a 
todos al presentarse como 
conductor de noticias 
en  Noticentro Puerto 

Rico, mostrando una 

nueva — faceta. Además, 
revolucionó Nueva York 

con un concierto sorpresa 
en el metro junto a Jimmy 
Fallon, donde interpretó 
canciones de su nuevo 
disco, demostrando su 
cercanía con los fans. 

El artista colaboró con 
Google Maps y Spotify 
para crear una experiencia 

innovadora e interactiva 

previa al lanzamiento del 
disco. Como parte de esto, 

  

se revelaron coordenadas 
para cada canción del álbum 
en Spotify, invitando a los 
fanáticos a explorar Google 
Maps en busca de pistas 
ocultas. Este despliegue 
interactivo no sólo aumentó 
la expectativa, sino que 
también dio a conocer los 
nombres de las canciones 
utilizando imágenes recién 
capturadas de Puerto Rico 
View, para añadir un toque 
de misterio y emoción para 
su leal base de seguidores. 

Este nuevo capítulo 
reafirma a Bad Bunny 
como un fenómeno 
mediático y cultural, capaz 
de transformar cualquier 
lanzamiento en un evento 
global. No importa si eres 
fan del reguetón o no; el 
impacto de su música y 
sus estrategias trasciende 
géneros y generaciones. Y 
tú, ¿ya escuchaste "Debí 
tirar más fotos"? 
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